

Vendredi, venez faire votre marché... de l'info

Il n'est pas toujours facile d'identifier tout ce qu'un même territoire propose, que ce soit en termes d'emplois, de loisirs, de logements... C'est dans ce contexte qu'ID'EES Intérim, en partenariat avec la Ville de Montbard et le Département, organise, ce vendredi, un grand forum sur ce thème.

Cela fait près d'un an que les membres d'ID'EES Intérim à Montbard préparent ce premier marché de l'info. « On a souhaité l'appeler ainsi car il regroupera, sur un même lieu (la salle Paul-Éluard, ndlr), une grande partie des services et des offres que l'on peut retrouver sur le secteur », explique Jessica Martinez, chargée d'accompagnement et de développement au sein de la structure. Elle rappelle qu'un tel forum, sous cette forme, est une première pour le territoire.

Une vitrine des offres présentes sur le territoire

Très impliquée dans ce projet, et avec l'aide de sa responsable d'agence, Magali Denoyelle, la jeune femme est partie du constat que beaucoup d'habitants méconnaissent leur territoire. « On a pu l'observer *via* notre propre public à l'agence. Soit les gens n'osent pas se renseigner, soit ils sont déjà résignés et n'essayent pas d'aller plus loin dans leurs démarches. C'est vraiment dommage, car pas mal de choses existent », glisse-t-elle, précisant que ce phénomène est encore plus visible chez les femmes, notamment du fait de la physionomie du territoire, encore très industriel.

« Avec ce forum, on a voulu faire évoluer les mentalités », indique sa responsable, qui ajoute que même si elles semblent plus tou-



L'équipe d'ID'EES Intérim de Montbard est composée de Jessica Martinez (chargée d'accompagnement et de développement), Magali Denoyelle (responsable d'agence) et de Sandra Vautrain (chargée d'accueil et d'accompagnement). Photo LBP/É. B.

“ Ce forum sera une sorte de cartographie du secteur pour aider les gens à mieux s'intégrer. ”

L'équipe d'ID'EES Intérim de Montbard

chées par ces freins, les femmes sont aussi bien souvent, moins frileuses à aller de l'avant. « D'où ce petit clin d'œil de l'organiser le jour de la Journée internationale des droits des femmes. Ce genre d'événement, totalement nouveau, devrait les intéresser et leur apporter des réponses à certains questionnements, tant dans leur vie privée que pour des problèmes sociaux ou professionnels. »

Organisé sous la forme d'un vrai parcours, ce forum mettra en

avant plus d'une trentaine de stands. Certains, plus classiques et institutionnels, où les interlocuteurs iront à la rencontre du public, et d'autres où des organismes et des associations présenteront leur activité de manière plus ludique avec une boutique éphémère, un stand de conseil en image de soi ou encore un jeu, pour tenter de repartir avec des baptêmes de plongée. « On a voulu quelque chose d'atypique, mais vivant, axé sur l'échange. Nous avons la chance d'évoluer dans un territoire où nous travaillons déjà beaucoup en lien les uns avec les autres. Ce forum, c'est juste le moyen de créer une passerelle entre tous ces gens », note l'équipe d'ID'EES Intérim, qui espère voir l'action reconduite l'an prochain.

Élodie BIDAULT

Marché de l'info, vendredi, de 10 heures à 16 heures, à la salle Paul-Éluard de Montbard. Gratuit.